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La concejala de Servicios Sociales,  Beatriz  Serrano, ha
presentado esta mañana, miércoles 29 de abril, junto al
presidente de AMFI, Andrés Molina, y la representante de
la  ONCE,  Ana  Cano,  la  nueva  Oficina  Técnica  de
Accesibilidad que ha comenzado a funcionar en la sede
de AMFI, en horario de mañana y tarde, para resolver
todas  las  dudas  que  puedan  surgir  en  relación  a  la
adaptación de viviendas o comercios para el acceso a
personas discapacitadas psíquicas, físicas y visuales.

Beatriz  Serrano ha afirmado que esta era una de las
reivindicaciones de AMFI desde hacía años, mientras que
Andrés Molina ha matizado que este punto de encuentro

es necesario para solucionar cuestiones relacionadas con
la accesibilidad. 

Para dar a conocer este nuevo servicio, AMFI distribuirá
folletos informativos y entrarán en contacto con distintas
empresas  para  ofrecer  el  mejor  asesoramiento  a  los
usuarios que soliciten sus servicios a la hora de hacer una
reforma en una casa, escalera o para abrir un comercio.

Molina ha manifestado que le gustaría que con el tiempo
esta oficina se uniese a la Concejalía de Urbanismo, ya
que hay personas que han hecho una obra para adaptar
su vivienda y después comprueban que no era correcta.

AMFI amplía sus servicios al crear la Oficina Técnica
de Accesibilidad para resolver dudas respecto a
obras
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Asimismo,  Ana  Cano  ha  afirmado  que  "es  una  idea
interesante que ayudará a las personas con discapacidad
visual".  

Una arquitecta técnica y un arquitecto atenderán a las
personas  que  acudan  a  la  Oficina  Técnica  de
Accesibilidad, en horario de 10 a 14 horas y de 17 a 21

horas. 

Por  otro  lado,  la  concejala  se  ha  despedido  de  los
medios de comunicación y de los colectivos con los que
ha trabajado agradeciendo su  colaboración y  el  trato
recibido durante sus años como concejala, ya que no se
presentará a las próximas elecciones municipales.
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